朝鮮民主主義人民共和国 金正恩 国務委員長

広島・長崎に落とされた原爆は一瞬にして多くの尊い人命を奪い、今日に おいても、多くの人々がその後遺症に苦しんでいる。このような惨禍が再び 起こることがないよう、核兵器を廃絶し、恒久平和を実現することは、人類 に課せられた責務である。

しかし、8月29日の我が国上空を通過する弾道ミサイル発射実験という 暴挙に対する国際社会の抗議の声に貴国は耳を傾けることなく、9月3日に も大陸間弾道ミサイル装着用水素爆弾実験を行った。

核兵器の開発を目的とした度重なる核実験は、国連安全保障理事会のこれまでの決議を無視するものであり、わが国のみならず、国際社会の平和と安全、また人類に対する重大かつ深刻な挑戦である。このような貴国の行為は、私たち清瀬市民をはじめ、全世界の人々の恒久平和の願いを踏みにじるものであり、断じて容認できない。

ここに、清瀬市は非核平和宣言都市として、核兵器の廃絶と世界の恒久平 和の実現を願い、貴国に今後一切の核実験を行わないよう強く求めるととも に、今回の核実験に対し厳重に抗議する。

2017年9月5日

日本国 東京都 清瀬市長 渋谷 金太郎 清瀬市議会議長 西畑 春政